

Büroner Turnerfamilie

www.stvbueron.ch

Geku-Wettkampf in Rickenbach: 7 Auszeichnungen

Am 8. GEKU-Wettkampf vom 21./22. März in Rickenbach LU startete die Geräteriege Büron mit 21 Mädchen und 12 Knaben. Die Mädchen bestritten ihren drei- bzw. vierteiligen Einzel-Wettkampf am Boden, Reck, Sprung und Schaukelringe am Samstag. Am Morgen in der ersten Abteilung turnten 9 Turnerinnen in der Kategorie K1. Bei diesem



ersten grossen Wettkampf schlichen sich noch einige Unsicherheiten ein und die Nervosität der 5- bis 8-jährigen Girls war gross. Einen ausgeglichen, guten Wettkampf zeigte Séverine Brunner und holte verdient eine Auszeichnung. Trotz der hohen Noten von 9.20 am Boden reichte es Yara Wyss leider um knapp 2 Zehntel nicht für eine Auszeichnung. Erste Wettkampferfahrung holten sich auch Leana Regamay, Luisa Schmidlin, Jamira Felder, Rahel Burkard, Linda Albisser, Fiona Kirchhofer und Leandra Vogel.



In der Kategorie 2 zeigte Irina Bühlmann einen ausgeglichenen Wettkampf und konnte verdient eine Auszeichnung in Empfang nehmen. Olivia Schär reichte es trotz Sturz am Reck noch knapp für die Auszeichnung. Die restlichen Turnerinnen mit Kaja Dillschneider, Katja Schär, Svenja Wyss und Livia Meier zeigten überraschenderweise Unsicherheiten und Stürze.



Am Abend nahmen dann die 6 K-3-Turnerinnen den Wettkampf in Angriff. Waller Luana holte mit ihrem ausgeglichenen Wettkampf ihre verdiente Auszeichnung. Trotz 9-er Noten am Reck und Ring verpasste Linda Amstad die Auszeichnung um 4 Zehntel nur knapp. Weitere Turnerinnen am Start waren Fabienne Zettel, Celina Huber, Fabienne Näpflin und Fabienne Kirchhofer.

Die Knaben zeigten am Sonntag ihre Übungen am Reck, Barren, Boden und Sprung sowie an den Schaukelringen (Kategorie 3). In der Kategorie 1 gelang Levin Heller mit einem tollen Wettkampf eine Auszeichnung. Erste Wettkampferfahrung holte sich Silvan Kirchhofer.



Hohe Ziele steckten sich die K2-Turner. Manuel Lindemann, Cedric Burkard und Livio Albisser konnten verdient ihre Auszeichnung abholen. Weniger Glück hatten Marvin Kühne und Jörn Wagner.

Im K3 standen Philip Schmiedel, Dario Burkard, Laurent Wyss, Nando Waller und Oliver Heller am Start. Die Unsicherheiten bei den neuen Übungen zeichneten sich bei den Noten ab. Allen Turnern herzlichen Glückwunsch für die erturnten Leistungen.

Dieser Wettkampf verlief für die Geräteriege Büron durchgezogen. Nervosität und Fehler schlichen sich ein. Jetzt gilt es, diese auszumerzen und am nächsten Wettkampf zu glänzen. (Prisca Vogel)

Ranglistenauszug: (*= Auszeichnung) **Turnerinnen: Kategorie 1:** (Total 158/64 Auszeichnungen) 33.* Séverine Brunner, 74. Yara Wyss, 96. Leana Regamay, 108. Luisa Schmidlin, 133. Jamira Felder, 137. Rahel Burkard, 139. Linda Albisser, 143. Fiona Kirchhofer, 150. Leandra Vogel; **K2:** (189/77) 52.* Irina Bühlmann, 74.* Olivia Schär, 112. Kaja Dillschneider, 118. Katja Schär, 120. Svenja Wyss, 176. Livia Meier; **K3:** (160/64) 55.* Luana Waller, 76. Linda Amstad, 90. Fabienne Zettel, 126. Celina Huber, 126. Fabienne Näpflin, 135. Fabienne Kirchhofer; **Turner: K1:** (37 / 16) 15.* Levin Heller, 29. Silvan Kirchhofer; **K2:** (44/20) 8.* Manuel Lindemann, 9.* Cedric Burkard, 13.* Livio Albisser, 33. Marvin Kühne, 34. Jörn Wagner; **K3:** (41/17) 25. Philip Schmiedel, 35. Dario Burkard, 36. Laurent Wyss, 39. Nando Waller, 41. Oliver Heller;

Gerätemeeting in Büron: Auszeichnung für Ramona und Janina

Die Wettkampfsaison 2015 begann für die Einzel-Geräteturnenden der Aktivkategorien am 27./28. März 2015 beim Nationalen Gerätemeeting in Büron. Mit 417 Startenden, davon 83 Herren am Freitagabend und 334 Damen am Samstag, war es ein neuer Teilnehmerrekord (plus 120 Turnerinnen).

In der Königsklasse gewann Loic Weissbrodt aus Genf 45 Hundertstel vor Fabio Luternauer aus Roggliswil die Goldmedaille. Die Bronze-Medaille gewann sein Bruder André Luternauer. Bei den K7-Turnerinnen lieferten sich Eliane Zemp, Sursee, Gwennäelle Delacour und Lara Deagostini, beide FSG Colombier, ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Eliane gewann mit knappen 25 Hundertstel Vorsprung vor Gwennäelle und 35 Hundertstel auf Lara.



Raphael

Von der Geräteriege Büron stand am Freitagabend Patrick Wilhelm und Raphael Kaufmann in der Kategorie 5 am Start. Die Nervosität, vor heimischem Publikum zu starten, war sehr gross. Patrick Wilhelm zeigte an allen Geräten konstante Leistungen mit Noten um 8.50. Bei Raphael's erstem K5-Einsatz schlichen sich noch einige Unsicherheiten und Haltungsfehler ein.



Patrick



Janina

Am Samstag turnte in der Kategorie 5 Ramona Lindemann. Sie zeigte einen ausgeglichenen Wettkampf und konnte verdient eine Auszeichnung in Empfang nehmen. Die 5 K6-Turnerinnen Janina Frank, Siri Rüegg, Rahel Schmid, Sara Zimmerli und Tamira Zurkirch mussten sich einige Abzüge durch Unsicherheiten und Stürze gefallen lassen. Janina Frank sicherte sich mit Noten zwischen 8.40 und 9.30 die Auszeichnung. Alle Turnerinnen genossen den Wettkampf vor heimischem Publikum und werden ihre Übungen auf den nächsten Wettkampf noch weiter perfektionieren. (Prisca Vogel)



Ramona

Herzlichen Dank an alle Sponsoren!

Ranglistenauszug: (*= Auszeichnung) **Turner: Kategorie 5:** (30 Turner/12 Auszeichnungen) 14. Patrick Wilhelm, 22. Raphael Kaufmann; **Turnerinnen: K5:** (120/49) 49.* Ramona Lindemann; **K6:** (87/35) 30.* Janina Frank, 58. Siri Rüegg, 58. Sara Zimmerli, 63. Tamira Zurkirch, 66. Rahel Schmid;



2015

GERÄTEMEETING
BÜRON

Muki-Turnen

Am Donnerstag, 2. April, fand unsere letzte Turnstunde der Saison 2014/2015 statt. Seit Oktober 2014 trafen sich wöchentlich 19 voll motivierte und erwartungsfrohe Kinder (3 bis 5 jähig), immer in Begleitung einer erwachsenen Person. Pettersson und Findus begleiteten uns während 21 Lektionen durch jede Muki Stunde. Zusammen schnupperten wir Zirkusluft oder turnten zu Themen wie auf dem Bauernhof, im Schnee, auf der Baustelle, usw. Die Kinder konnten begeistert an den Geräten Klettern, Schwingen, Balancieren, Springen, aber auch Kriechen, Rennen und Hüpfen. Beim Vaki- und Goki-Turnen zeigten die Kinder dann stolz ihr Können den Papis und Grosis.

Zum Schluss kam sogar der Osterhase noch vorbei und versteckte allen Kindern ein kleines Abschlussgeschenk. Vor der Suche wurde aber zuerst noch ein Frühlings-Parcours absolviert. Wir beobachteten, wie sich eine Blume öffnet oder gingen in luftiger Höhe Blumen pflücken. Der anschliessende Apéro liess Zeit für einen Schwatz und die Vorfreude auf die bevorstehende Muki-Reise vertröstete den Abschied. Ganz herzlichen Dank an euch Kinder - es hat uns richtig Spass mit euch gemacht! Vielen Dank auch an euch gut gelaunten Mamis, Papis oder anderen Begleitpersonen, die während den Turnstunden mitgemacht haben. Wir hatten wieder viele tolle Begegnungen in der Halle. Auch die grossen Fortschritte, die bei den Kindern in dieser kurzen Zeit ersichtlich wurden, spornen uns einmal mehr an, das neue Muki-Jahr im Herbst 2015 in Angriff zu nehmen.
(Astrid Müller)



Vorschau

Sa. 02. Mai	Regionenmeisterschaft Napf in Dagmersellen (Geräteriege Mädchen K1 -K7)
So. 03. Mai	Jugendmeisterschaften LU/OW/NW in Buochs (Geräteriege Knaben (K1 - K4)
Sa. 23. Mai	Getu Games in Malters (Geräteriege Turnerinnen & Turner K4 - K7)
Sa./So. 30./31. Mai	Jugendmeisterschaften LU/OW/NW in Eschenbach (Geräteriege Mädchen K1 - K4)
Sa. 06. Juni	Wegerecup/Verbandsmeisterschaften in Nebikon (Wettkampfgruppen)
So. 07. Juni	Jugitag in Nebikon (Jugendriegen)
Sa. 13. Juni	Verbandsmeisterschaften LU/OW/NW in Kerns (Geräteriege Ti & Tu K4 - K7)
Fr. 19. Juni bis	Schaffhauser Verbandsturnfest in Dörflingen (Wettkampfgruppen)
So. 21. Juni	Premiere Vorführung STV-Jugend-World-Gymnaestrada-Team in Dörflingen
Sa. 27. Juni	Büron sportlich fit mit Sommer-Abschluss für Jugendriegen